
 
 

 

7月の意見要望 
・お迎えの時間を知らせていたにも関わらず、待

たされることが多く、迎えの時間について保育

教諭間で共有出来ていないのではないかと、ご

意見がありました。 

  今後そのようなことが無いよう、事前に降園 

時間の予定を紙に書いて頂き、職員が 

共有できるようにしました。 

これからも、お気づきの事がありましたらお知らせ下さい。 


